

23 septembre 2020

Chantelle Cseh reçoit le prix commémoratif Heather McArthur de 2020

L'Association du Barreau de l'Ontario a décerné à l'associée de Davies Chantelle Cseh le prix commémoratif Heather McArthur pour jeunes juristes de 2020 à titre de reconnaissance pour sa contribution exemplaire à l'exercice de la profession juridique et à la formation juridique continue en Ontario.

Tout au long de sa carrière, Chantelle a joué un rôle crucial dans le virage numérique entrepris par les tribunaux dans la province et partout au Canada. Considérée comme une sommité dans le domaine du litige numérique, elle est régulièrement invitée à donner des conférences et des formations sur ce sujet et a contribué de façon déterminante à l'adoption de pratiques exemplaires pour la tenue de procès électroniques en Ontario. Chantelle accorde aussi une grande importance au soutien de la prochaine génération d'avocats et donne de son temps à titre de mentor et de formatrice auprès de nombreux organismes éducatifs et communautaires.

Remis chaque année, le prix commémoratif Heather McArthur reconnaît les contributions ou les réalisations exceptionnelles d'un ou d'une jeune juriste dans le domaine de la formation ou du perfectionnement professionnel permanent en droit, dont ont pu profiter la profession et les citoyens de l'Ontario.